



Liederkranz Würselen 1884e.V.

Gemeinsamer Auftritt des

Vokal-Ensembles der Polizei Aachen

mit dem Liederkranz Würselen

am 27.11.2011 im Krönungssaal des Aachener Rathauses



In diesem Jahr hatte der Polizeipräsident, erstmalig als Veranstalter zum, schon zur Tradition gewordenen, Konzert eingeladen. Nachdem schon in der Aula Carolina, dann in der Kirche St. Jakob konzertiert wurde, fand das diesjährige Konzert im Krönungssaal des Aachener Rathauses statt. Persönlich begrüßte er die meisten eintreffenden Gäste mit einem freundlichen Gruß.



Das Motto des Benefiz-Konzertes, „Musik unter Freunden“ wollte der Aachener Polizeipräsident, Herr Oelze, wörtlich verstehen.



In seiner Begrüßungsrede ging er denn auch auf die Örtlichkeit ein. „Wenn man hier nicht jeden Tag auftritt, ist das heute schon etwas Besonderes. Er erinnerte aber auch an die Polizei-Kollegen die am heutigen Tag Dienst tun müssten, zum Beispiel in Gorleben.

Der Erlös des Konzertes werde an die Aktion „Menschen helfen Menschen“ des Zeitungsverlages Aachen gehen. „Wir wissen, dass dort gute Arbeit geleistet wird.“ Diese Aussage tätigte der Moderator Thomas Hinz von der Aachener Polizei.



Wir, der Liederkranz Würselen, waren der Konzertpartner im Gesang.



Das Blasorchester, Harmonie-Verein St. Petrus Baesweiler, verzauberte nach den Gesangsauftritten mit ihren Klängen das zahlreiche Publikum.



Die ev. Polizeipfarrerin Claudia Heinemann trug Besinnliches vor.



Der Gesangs-Soloauftritt des Polizeibeamten Oliver Schmitt begeisterte ebenfalls die Zuhörer. Alles in allem war es ein besinnlicher und erbaulicher Nachmittag, den Freunde miteinander verbrachten.